

Liebe Fachgruppen-Interessierte,

für den September haben wir wieder einige Seiten und Informationen gesammelt, die wir gerne mit euch teilen möchten.

Auf Regenbogenportal findet ihr hier den Beitrag "Lasst und über Klasse sprechen!". Dabei geht es auch um Diskriminierung beim Zugang zum Arbeitsmarkt, worauf trans* und inter* Aktivist*innen immer wieder hinweisen, wie zum Beispiel TrIQ.

<https://www.regenbogenportal.de/informationen/lasst-uns-ueber-klasse-reden>
<https://www.transinterqueer.org/fachstelle/>

Zum Thema "Bürgergeld" informiert zum Beispiel der Paritätische in einer kürzeren kritischen Stellungnahme. Die ausführliche Stellungnahme der Bundesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrt findet ihr hier.

<https://www.der-paritaetische.de/alle-meldungen/kabinett-beschliesst-gesetzentwurf-zum-buergergeld-1/>
https://www.bagfw.de/fileadmin/user_upload/Veroeffentlichungen/Stellungnahmen/2022/2022-08-22_BAGFW_Stena_B%C3%BCrgergeld_.pdf

Hannah Eberle beschäftigt sich in dem Beitrag "Klasse erfahren" mit drei Büchern zum Thema Klassismus. Dabei wird in dem Artikel auch der Begriff Klassismus beleuchtet. Die vorgestellten Bücher rücken "längst überfällige feministische und migrantische Perspektiven auf Klassismus in den Fokus, man muss sie sich nicht nur »dazu denken«."

<https://tagebuch.at/2021/03/klasse-erfahren/>

Am 30ten August ist ein neues Interview von Francis Seeck erschienen. Hier beantwortet Francis Seeck unter anderem die Frage, wie Klassismus auf struktureller Ebene und in unserer Sprache verankert ist.

<https://www.derstandard.at/story/2000138648549/francis-seeck-ueber-klassismus-es-waere-gegenrede-wichtig-wenn-jemand>

Wenn Du Anmerkungen zum Newsletter oder Fragen zur Fachgruppenarbeit hast, melde Dich gerne bei uns.

Viele Grüße

Anne & Katharina